

CHIHA YA

都立千早高等学校 硬式野球部

指導者紹介

監督 吉田 史弘【地歴・公民科(公民)、生活指導部】

球歴 都立桜町(硬式)ー駒澤大学(準硬式) 現役時代は外野手

指導歴 杉並工業(助監督)、世田谷泉(定時制軟式)、永山(助監督・責任教師・監督)

2022年4月千早高校赴任。夏の大会後、監督に就任

責任教師 古溝 匠【ビジネス科、1学年】

助監督 井手口 稜【理科(化学) 3学年】

練習環境

・グラウンド(校内)

校庭を使用。男子サッカー部、女子サッカー部、陸上部と共用。

広さありませんが、全面使用ができると内、外野のシートノックを行うことができます。

・打撃ゲージ(主に打撃練習は、ここで行います)



練習内容

キャッチボール、トス打撃、手投げでのゴロ捕球、ネットスロー、内野、外野ノック
打撃練習(ゲージ内)、ティー打撃、バント練習、走塁練習、筋力・体幹トレーニング等
練習は土日含め、週3~4日。

中学生の皆さんへ

千早高校硬式野球部は部員が少なく、令和4年の夏の大会は青井高校、足立東高校
第三商業高校との4校連合で出場しました。秋の大会も、連合チームでの出場になります。
昨年、一昨年は単独チームで出場でしたが、今年度は連合チームでの大会出場です。
来年度こそは千早高校単独チームで大会に出場したい、その後単独チームで出場したいと
強く思っています。そのためには、中学生の皆さんの力が必要です。
中学校3年生の皆さんは進路選択の時期にきていると思います。中学校で野球に取り組み
高校で続けようと思っている人、あるいは高校で野球を続けようか迷っている人、是非、
千早高校硬式野球部に入って、我々と共に高校野球をやりましょう。技術は問いません、野
球を頑張りたいという気持ちがあれば十分です。「人間力の向上」「野球選手としての向上」
を目的に、3年間一緒に頑張りませんか？

練習見学等については、03-5964-1721 硬式野球部顧問宛てへご連絡下さい。